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体育大会大成功！！２年生の団結力！！ 
 実行委員による閉会式の挨拶より 

 

本日の２学年体育大会，みなさんはどうでしたか？精一杯の力を出し、正々堂々と勝 

 負できたと思います。どのクラスも目標に向かって、力を合わせて競技する姿がとても輝 

いて見えました。楽しかったこと、勝てて嬉しかったことがある一方で、悔しい思いを 

したこともあるかもしれません。それは、みなさんが全力で体育大会をやりきったとい 

う証だと思います。この体育大会を通して、仲間と協力して全力を出し切る、息を合わ 

せて心一つにそろえることで全員が一致団結し、自分の力が何倍にもなって、強くなれ 

ると実感できました。今日の体育大会で感じたことを大切にして、これからも仲間で声 

を掛け合い、力を合わせて明日からの学校生活に活かしていきましょう。 

 

各クラス全員が、心を一つにしての競技は、見ていて本当に感動しました。バトンを落と

したり、バトンを渡した瞬間に転倒したり、並べたつもりの椅子が線をこしていなかったり、

練習ではうまく渡れた椅子渡りが、本番では踏みたりはずしたり・・・・とハプニング続出

でしたが、暖かい応援がなりやみませんでした。「愛のあるいい学年～！！」を痛感した多

くの場面でした。 

 実行委員のみなさん、本当にお疲れ様でした。事前の協議にはじまり、事前準備、そして

本番、事後の片付け等々息つく暇もない忙しさでしたね。学年のために多くの時間と労力を

費やしてくれましたね。ありがとう！！誰かのために頑張れる姿は、成長の証です。１６人

の実行委員のみんな、やりきりましたね！！実行委員のお陰で、全員が満足のいく体育大会

ができました。学年全員がともに頑張った今回の体験は、１０月の修学旅行に引き継がれて

いくことでしょう。いや、引き継いでいきましょう。そして、もっとより良い集団に高まっ

ていきましょう。こういう本気の頑張りの積み重ねを続けていけば、３学期の「立志式」で

一人ひとりが、堂々と自分の志が述べられるようになるはずです。目の前のことを頑張る 

姿を継続つつ、ちょっと長いスパンで、３ヶ月先、半年先を見据えてみんなでに頑張ってい

きましょう。     みんな本当によく頑張ったね 

７月１４日（水） 

 



 

          

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     

  

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


